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Kurztitel  
Aktuelle Fragen zum Tage  

 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Bis vor einigen Jahren war es gut gelebte Praxis, dass bei Antrittsbesuchen von Botschaftern 
bzw. Eintragungen in das Gästebuch und das Goldene Buch der Stadt usw. auch Vertreter 
der Fraktionsspitzen vom Oberbürgermeister eingeladen werden. Nicht selten gab es 
hiernach gute Anträge im Stadtrat, die insbes. die weitere internationale Arbeit unserer Stadt 
oder auch städtepartnerschaftliche Aktivitäten qualifizierten. 
Was waren die konkreten Gründe für die Einstellung dieses Verfahrens? 
Wann werden Sie, sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, diese Praxis wieder aufleben 
lassen und neben dem Stadtratsvorstand auch die Fraktionsspitzen wieder daran teilhaben 
lassen? 
 
Wie beurteilen Sie die gute Arbeit der Stadtteilbibliothek Sudenburg im Kontext der eher 
ungünstigen Lage im Stadtteil jenseits des Stadtteilmittelpunktes insbes. im Kontext der im 
dortigen Bereich aktuellen Straßensperrungen aufgrund von Baustellen? Welche 
Möglichkeiten einer Standortverlagerung in das Zentrum Sudenburgs hinein gibt es? Wird 
auch künftig die Personalsituation in der Stadtteilbibliothek insofern gesichert sein, als dass 
bei einem Besatz von ohnehin nur 2 VZÄ auch vollbelastbare Mitarbeiter/innen den regen 
Veranstaltungsbetrieb in dieser Einrichtung adäquat sicherzustellen in der Lage sein 
werden? 
 
Wird die LH Magdeburg den jährlichen Aufruf des Deutschen Tierschutzbundes zum 
Aktionstag „Hund im Büro“ (siehe Anlage1 ) unterstützen und am 30. Juni 2016 (bzw. des 
Folgejahres) städt. Angestellten gestatten, unter dem Motto „Kollege Hund“ einen eigenen 
Beitrag zum Tierschutz zu leisten und in Abstimmung mit den jeweiligen Kollegen ihnen die 
Mitnahme ihres Hundes freistellen? 
 
Wann endlich wird meine Anfrage vom 21. April 2016 zum Anwohnerparken beantwortet 
werden oder wurde hierzu die Kommunalverfassung zur Dauer bis zur Beantwortung von 
Anfragen von Mitgliedern der Kommunalparlamente durch die LH MD außer Kraft gesetzt? 
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Oliver Müller 
Stadtrat 

                                                
1 Volksstimme vom 21.06.2016, S. 19. 
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